



# まひる

千畑小学校 学校報 第11号 2019.6.14

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

## インフルエンザの予防をお願いします！

周辺の学校ではインフルエンザの罹患者がみられ、本校でも数名がインフルエンザで学校を休んでいます。この後罹患者が増えないように、手洗いやうがい、学級によってはマスクの着用などの取組をすすめているところです。ご家庭でも、子供たちがしっかりと栄養と休養をとり、健康を維持できますようにご協力をよろしく願います。また、できるだけ人混みを避けるなど、この週末の過ごし方にもご配慮いただければ幸いです。

## 大仙・仙北陸上競技大会 6月8日(土)

22名の選手が大会に出場しました。どの選手も自己記録の更新と全県大会出場を目指してがんばり、力を発揮してくれました。その結果、個人種目4名とリレー1チームが全県大会出場を決めました。入賞にもう少しだった選手もあり、これからにつながる競技をしてくれたと感じています。当日は、多くの皆さんに応援していただき、ありがとうございました。

### 【入賞者】

☆5年男子 100m	K.	〇〇さん	決勝 14秒9 (4位入賞)			
☆男子 1000m	K.	〇〇さん	決勝 3分17秒8 (1位入賞)			
☆男子ジャベリックボール投げ	T.	〇さん	決勝 42m77 (1位入賞)			
☆女子走幅跳	S.	〇〇〇さん	決勝 3m35 (3位入賞)			
☆男女混合 4×100mリレー	S.	〇〇さん, G.	〇〇さん, S.	〇〇さん, T.	〇〇さん	決勝 57秒3 (2位入賞)



# 道路通行についてのお願い

本校では、プールや畑への安全な往来のために6月下旬から次のように校舎とプールの間の町道を通行止めらせていただいております。6月末から水泳学習も始まりますので、今年も警察署にお願いし、次の期間、終日通行禁止とさせていただきます。

地域の皆様、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、子供たちの安全のためにご理解とご協力をお願い申し上げます。

**道路通行止めの期間 6月25日（火）～9月6日（金）**



## ◆ 熊が出没しています！ ◆

12日（水）に、六郷東根地区で熊が目撃されました。出没が心配される地域では、そのときどきの状況に応じて、屋外での遊びや外出、登下校などにご配慮くださいますようご協力をよろしくお願いいたします。

## お世話になります。よろしくお願いいたします。

千畑小学校では、本校職員の他の先生からも指導をしていただいております。学校報8号に引き続き、3名の先生方をご紹介します。



### 初任者研修統括指導教員

K. OO先生

毎週月曜日と、水曜日に何日かおいでになり、主に1年2組を指導してくださっています。



### ICT専門職員

C. OO先生

毎週水曜日においでになり、学校のICT環境の整備をしてくださっています。



### 教育専門監（算数・数学）

T. OO先生

一週間に一度、あるいは期間を決めて毎日おいでになります。5・6年生を中心に全校の子供たちに算数の指導してくださっています。